4

25/10/24

OPINIÓN



El gobierno no quiere soltar la CNDH y la Auditoría Superior



joseurena2001@yahoo.com.mx

ienen dos nombramientos claves. La primera de ellas es la cabeza de la CNDH, a donde está predestinada para su reelección la activista de Morena Rosario Piedra Ibarra.

Para el la trabaja en busca de votos propios y de opositores la llamada burbuja del Senado de la República, como se denomina al grupo cercano al pastor Adán Augusto López.

Es cuestión de días y sería sorpresa enviar a una persona independiente y vigilante de las garantías individuales, como dijimos aquí -Reelección de Rosario Ibarra y muerte de la CNDH-el8de octubre.

La segunda es la Auditoría Superior de la Federación, creada también para supervisar el buen manejo de los recursos de los gobiernos federal y de las participaciones nacionales.

En marzo de 2018, el oaxaqueño **David** Colmenares fue designado titular y desde entonces ha sido cuestionado por manipular cifras, como la suspensión del aeropuerto de Texcoco.

Ayer, Colmenares estuvo en la Cámara de Diputados para impulsar, en silla de ruedas, su ratificación para un período adicional de ocho años en 2025.

TELEVISA EN LAS ELECCIONES DE EU

Sorprendió la renuncia a la presidencia de Televisa de Emilio Azcárraga Jean.

Más cuando se ven los crecientes números económicos y de influencia política.

Por ejemplo, en el período enero-septiembre Televisa Univision incrementó en Estados Unidos cuatro por ciento sus ingresos totales -tres mil 711 millones de dólares- y cinco por ciento las ventas publicitarias.

Pero más allá de estas cifras están su incursión y su influencia durante la campaña de los dos candidatos a la Casa Blanca, la demócrata Kamala Harris y el republicano Donald

Organizó un Town Hall con gran aceptación entre la población de habla hispana, cuya participación puede ser decisiva en el empate técnico en la contienda más reñida de tiempos recientes.

Los dos contendientes interactuaron con infinidad de televidentes, la mayoría descendientes de mexicanos, y de esa manera TelevisaUnivision se reposicionó en el espectro de medios en ese país, razón por la cual ha recibido muchos reconocimientos.

EL VERDADERO PODER EN SINALOA

Es, dicen en Sinaloa, el poder real.

Enrique Inzunza Cázares saltó de la Secretaría General de Gobierno al Senado de la República, pero tiene muy asentados a los suyos en posiciones claves.

Un reportaje difundido en Culiacán y con gran circulación da datos: "Su esposa es magistrada del Tribunal Superior de Justicia, su hermanadel Tribunal Electoral Estatal, un hermano director del Colegio de Bachilleres...".

Otro "es administrador del Centro de Justicia Penal del Supremo Tribunal. Su cuñada y más de una decena de sobrinos (están) en la nómina. El presidente del Tribunal es su compadre".

Con semejantes datos, quizá no deba pedirse cuentas al gobernador Rubén Rocha, sino a Enrique Inzunza Cázares, tan bien cobijado por la 4T y con fuero para seis años.

Y 2.- Conforme avanzan las evaluaciones por los huracanes Otis y John crecen las cuentas en Acapulco y municipios aledaños.

Una millonada tras ambas devastaciones, tanto para restablecer el abasto de agua -la gobernadora Evelyn Salgado busca dónde obtener más de mil millones de pesos-como para reconstruir la infraestructura urbana. habitacional y turística.

De este reto monumental recibirá datos precisos en la visita prevista para este fin de semana la presidenta Claudia Sheinbaum, pues sin el respaldo federal la rehabilitación del puerto parece imposible.